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DESTAQUES 

 
Congresso rejeita diversos itens de 13 vetos presidenciais 

Poder Legislativo | 09/05/2024– 19h33min 

 

O Congresso Nacional rejeitou na quinta-feira (9) diversos itens de 13 vetos 

presidenciais após acordo entre governo e oposição, incluindo na legislação trechos relativos 

à  Lei Geral do Esporte, à flexibilização de regras para agrotóxicos (Lei 14.785/23) e à 

regularização de terras na Amazônia (Lei 14.757/23). O acordo abrangeu ainda vários itens 

do projeto sancionado da Lei Orçamentária de 2024. O Projeto de Lei 1153/19 foi o que teve 

mais itens restituídos. A proposta reformulou diversas leis sobre o esporte, juntando-as em 

um único texto. Um ponto que afeta diretamente os atletas é o direito de arena. Salvo 

convenção ou acordo coletivo de trabalho em contrário, 5% da receita dos direitos de arena 

(imagens de eventos esportivos) serão repassados pelos clubes aos atletas profissionais 

participantes proporcionalmente à quantidade de partidas ou provas por estes disputadas a 

título de parcela indenizatória de natureza civil. Fonte: Agência Câmara  
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

MJSP participa de evento que debate fraudes digitais e o uso da inteligência artificial 

nas eleições 

Poder Executivo | 09/05/2024 – 16h14min 

 

 A Secretaria de Direitos Digitais (Sedigi), do Ministério da Justiça e Segurança 

Pública (MJSP), participou, na quinta-feira (9), do congresso Inteligência Artificial e Eleições, 

realizado no auditório Nereu Ramos, na Câmara dos Deputados. O evento contou também 

com a participação de parlamentares, acadêmicos e representantes de plataformas digitais. 

Com o objetivo de debater fraudes digitais e inteligência artificial, o evento trouxe 

especialistas multidisciplinares em tecnologia, direito e outras áreas para discutir possíveis 

alternativas para que o Brasil possa minimizar eventuais ameaças. O deputado Áureo 

Ribeiro (Solidariedade/RJ) abriu o evento destacando que este já é considerado o maior ano 

eleitoral da história. Serão quase 80 países que passarão por eleições e mais de dois bilhões 

de pessoas vão comparecer às urnas. “Neste ano, teremos de enfrentar um dos maiores e 

mais complexos desafios apresentados à democracia no século 21: a inteligência artificial”, 

antecipou. Fonte: ASCOM MJSP 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Governo e municípios buscam acordo sobre reoneração na 2ª feira (13) 

Poder Executivo | 09/05/2024 – 23h50min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, deve se reunir na 2ª feira (13.mai.2024) 
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com a CNM (Confederação Nacional dos Municípios) para buscar um entendimento sobre a 

desoneração envolvendo cidades com até 156,2 mil habitantes. A expectativa é de que haja 

2 encontros no dia sobre o impasse: Segundo Haddad, o formato da proposta será diferente 

do acordo fechado com os 17 setores da economia na 5ª feira (9.mai). “Deve ter outro 

formato. Vamos sentar com eles, até em respeito”, disse em entrevista a jornalistas no 

Senado. A declaração foi dada depois de reunião com o presidente do Senado, Rodrigo 

Pacheco (PSD-MG), o líder do Governo no Congresso, senador Randolfe Rodrigues (sem 

partido-AP), e o ministro das Relações Institucionais, Alexandre Padilha.  Haddad também 

disse que teria um encontro com representantes dos municípios nessa semana, mas que a 

reunião não foi realizada. por conta das enchentes no Rio Grande do Sul 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

 

Carteira de Trabalho Digital alcança mais de 2 bilhões de acessos e totaliza 74,3 

milhões de trabalhadores habilitados 

Poder Executivo | 10/05/2024 – 14h51min 

 

A Carteira de Trabalho (CTPS) Digital alcançou a marca de mais de 2 bilhões de 

acessos, desde sua criação em 2019, que ocorreram tanto pelo aplicativo como pelo portal 

Gov.br. Em 2023 foram registrados mais 685,2 milhões de acessos. Somente nos três 

primeiros meses de 2024, a CTPS digital, que segue sendo o serviço mais utilizado do 

governo federal, teve 185 milhões de acessos, chegando ao total de 74,3 milhões de 

trabalhadores habilitados, uma média de 17 milhões de novos usuários por ano. O aplicativo 

da Carteira de Trabalho Digital reúne os principais serviços do Ministério do Trabalho e 

Emprego, disponibilizando ao cidadão sua qualificação civil, o acompanhamento da sua vida 

trabalhista, permitindo-o fiscalizar as movimentações de seus contratos de trabalho e, no 

momento de desligamento de seu vínculo, realizar a solicitação do Seguro-Desemprego e o 

acompanhamento do Abono Salarial. Fonte: ASCOM MTE 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Tecnologia BIM chega a 27 instituições de ensino superior 

Poder Executivo | 10/05/2024 – 14h08min 

 

O ministro das Comunicações, Juscelino Filho, disse na 6ª feira (10.mai.2024) que 

as pequenas prestadoras de telecomunicações serão fundamentais para a universalização 

da conectividade no Brasil. Isso pelas características de atendimento regionalizado, que 

consegue chegar aos cantos mais remotos do país. Segundo o ministro, a universalização 

do serviço de internet é uma missão de todos, incluindo o poder público e setor privado. “O 

governo precisa exercer seu papel para que através de políticas públicas os serviços 

cheguem para a população”, disse. Juscelino Filho afirmou ainda que “inclusão social sem 

inclusão digital não existe” e que a conectividade é importante na redução de desigualdades. 

As declarações foram dadas durante o evento “NEO 25 anos”, realizado em Brasília pela 

Associação NEO, entidade que representa as principais provedoras regionais de banda larga 

fixa. Fonte: ASCOM MDIC 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Pequenas prestadoras ajudarão a universalizar internet, diz Juscelino 

Poder Executivo | 10/05/2024 – 12h29min 

 

O ministro das Comunicações, Juscelino Filho, disse na 6ª feira (10.mai.2024) que 

as pequenas prestadoras de telecomunicações serão fundamentais para a universalização 

da conectividade no Brasil. Isso pelas características de atendimento regionalizado, que 
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consegue chegar aos cantos mais remotos do país. Segundo o ministro, a universalização 

do serviço de internet é uma missão de todos, incluindo o poder público e setor privado. “O 

governo precisa exercer seu papel para que através de políticas públicas os serviços 

cheguem para a população”, disse. Juscelino Filho afirmou ainda que “inclusão social sem 

inclusão digital não existe” e que a conectividade é importante na redução de desigualdades. 

As declarações foram dadas durante o evento “NEO 25 anos”, realizado em Brasília pela 

Associação NEO, entidade que representa as principais provedoras regionais de banda larga 

fixa. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Anatel estuda suspender certificação dos equipamentos Wi-Fi 6E 

Poder Executivo | 10/05/2024 

 

A Anatel estuda suspender a certificação de equipamentos W-Fi 6E, uma vez que 

está em processo de revisão do uso da faixa 6GHz, até então integralmente direcionada 

para os provedores Wi-Fi. "É um estudo, mas temos poucos equipamentos Wi-Fi 6E 

certificados também", relata o superintendente de outorga, Vinícius Caram, que participou do 

evento de 25 anos da Associação NEO, realizado em Brasília, de 08 a 10 de maio. "São 

quatro anos já de espera e não há uso. Temos aparelhos certificados Wi-Fi 6E, mas 

nenhuma operadora instalou na casa dos consumidores. E há poucos casos também no 

segmento empresarial", sinaliza Caram. Segundo ele, o momento é de testes com a 

indústria, mas Caram entende que é preciso ter uso da faixa 6GHz para o 5,5G e para o 6G, 

mas reforça: a decisão final será do Conselho Diretor da agência. Para a Abranet, "a medida 

proposta pela Anatel inviabiliza o wifi 7 e as futuras inovações tecnológicas para a sociedade 

decorrentes do uso livre do espectro, reduzindo a competição e as opções do consumidor, 

para beneficiar apenas as grandes operadoras celulares detentoras das atuais licenças.” 
Fonte: Abranet 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Telecom almeja cashback de ao menos 50% na reforma tributária 

Mercado | 09/05/2024 – 20h22min 

 

Com as discussões sobre a regulamentação da reforma tributária em curso, o setor 

de telecomunicações almeja um cashback de ao menos 50% para usuários de baixa renda, 

refletindo medida que deve valer para outros setores considerados essenciais. O tema foi 

discutido por representantes de operadoras grandes e pequenas durante evento da 

Associação Neo realizado na quinta-feira, 9, em Brasília. Com o cashback, há a devolução 

de uma parcela dos tributos pagos sobre o consumo. "Estamos trabalhando para nos 

enquadrar pelo menos nos 50% de cashback", afirmou o presidente executivo da Conexis, 

Marcos Ferrari, na ocasião. Segundo o dirigente, grupos de Estados e municípios já se 

mostraram favoráveis à ideia em interlocuções com a cadeia. Fonte: Teletime 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

RIO GRANDE DO SUL 

 

MVNOs: Teles estão bloqueando roaming no Rio Grande do Sul 

Mercado | 09/05/2024 

 

As dificuldades de comunicações nas cidades atingidas pelas enchentes no Rio 

Grande do Sul estão agravadas pela dificuldade encontrada pelas operadoras móveis 

virtuais, MVNOs no jargão do setor, de acessar as redes das três grandes teles, Vivo, Claro 
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e TIM. “Temos 32 mil clientes no Rio Grande do Sul, são 10 MVNOs, 18 marcas regionais e 

32 mil linhas ativas no estado. E estamos sem o roaming aberto. Contestei com as 

operadoras, mas elas apontaram que entendem o roaming como natural entre as grandes, 

mas nunca exercitaram abrir para as não MNOs em situações como esta”, afirma o diretor de 

atacado e MVNO da Telecall, Marcelo Duarte. Essa queixa é um dos principais temas 

discutidos no seminário que comemora 25 anos da Associação Neo, em Brasília, entre 8 e 

10/5. As associações de prestadoras de pequeno porte querem uma ação mais enfática da 

Anatel, mas as grandes teles alegam dificuldades técnicas para abrir o roaming às MVNOs. 
Fonte: Convergência Digital 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

AGRONEGÓCIO 

 

Comissão aprova proposta que cria programa de incentivo para tecnologias 

inovadoras no setor agrícola 

Poder Legislativo | 10/05/2024 – 15h20min 

 

A Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da 

Câmara dos Deputados aprovou projeto de lei (PL) que cria o Programa de Incentivo ao 

Desenvolvimento de Tecnologias Agrícolas Inovadoras (Pidtai), com o objetivo de fomentar a 

pesquisa e o desenvolvimento de soluções tecnológicas que aumentem a eficiência e a 

rentabilidade das atividades agropecuárias. Conforme a proposta aprovada, os incentivos 

poderão ser concedidos na forma de subvenção, crédito com juros subsidiados, isenção 

fiscal. Os recursos destinados ao programa serão provenientes do Orçamento Geral da 

União, de emendas parlamentares, de fontes de financiamento e de parcerias com o setor 

privado. Uma comissão técnica composta por especialistas nas áreas de pesquisa agrícola e 

inovação tecnológica selecionará os projetos a serem apoiados. Fonte: Agência Câmara 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

Haddad derruba plano de Tebet, mas não dá soluções para o desequilíbrio do 

arcabouço fiscal 

Poder Executivo | 10/05/2024 – 10h18min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, descartou o fim da indexação do salário 

mínimo, em entrevista exclusiva na quinta-feira (9) ao Estadão/Broadcast. A ideia havia sido 

levantada não só pela Ministra do Planejamento, Simone Tebet, mas por técnicos de ambas 

as pastas, de forma reservada, que entendem que há uma espécie bomba relógio armada 

capaz de desestabilizar o arcabouço fiscal. “Houve um debate, na época da discussão da 

política de valorização do salário mínimo, em que a Fazenda defendeu que o indexador do 

mínimo fosse o PIB per capita e a posição da Fazenda foi vencida”, disse ele. O ministro 

indicou que a solução estaria em encontrar fontes de financiamento para cobrir essas 

despesas. “A Previdência tem um custo e precisamos encontrar fontes de financiamento 

para cumprir os compromissos assumidos no País”, disse. Fonte: O Estado de S. Paulo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Conferência Anual do Banco Central será realizada entre os dias 15 e 17 de maio em 

Brasília 

Poder Executivo | 09/05/2024 – 10h 

 

A segunda edição da Conferência Anual do Banco Central será realizada entre os 

dias 15 e 17 de maio no auditório Octávio Gouvêa de Bulhões do Edifício-Sede do Banco 
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Central em Brasília. O evento será aberto às 9 horas do dia 15 com um discurso do 

presidente do Banco Central, Roberto Campos Neto. Nos dias 15 e 16 de maio, a 

Conferência contará com as palestras magnas dos professores Gianluca Violante, da 

Princeton University, e Xavier Vives, da IESE Business School. No último dia da 

Conferência, será feita uma homenagem ao ex-presidente do Banco Central, Carlos Langoni, 

e uma mesa redonda sobre os 30 anos do Plano Real. Participarão da mesa redonda os ex-

presidentes do Banco Central Gustavo Franco, Gustavo Loyola, Pedro Malan e Persio Arida, 

mediados pelo presidente Roberto Campos Neto. Fonte: ASCOM BCB 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

JUDICIÁRIO 

 

Com discussões sobre IA e meio ambiente, tribunais de Justiça buscam avançar na 

cooperação em reunião do G20 no Rio 

Poder Judiciário | 10/05/2024 – 04h31min 

 

As discussões do G20 — grupo das 20 maiores economias do mundo mais a União 

Africana — também passam por como agilizar processos em tribunais de Justiça com uso de 

novas tecnologias, como a inteligência artificial, e até o papel das Cortes Supremas no 

desenvolvimento sustentável e na emergência climática. Para avançar na cooperação 

nesses temas será realizada segunda e terça-feira, no Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro 

(TJ-RJ), o J20, evento que reunirá representantes das Cortes Supremas dos países do G20. 

O encontro está sendo organizado pelo Supremo Tribunal Federal (STF), no contexto da 

presidência brasileira do G20 em 2024, e terá como temas principais a promoção da 

cidadania e da inclusão social pelo Poder Judiciário; a litigância climática e o 

desenvolvimento sustentável; e a transformação digital e uso da tecnologia para a eficiência 

da Justiça. Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 


